



## Sur les traces du prédateur

Le Haut-Gévaudan et l'Auvergne servent de terrain de chasse à la bête du Gévaudan. Dans la seule région des Trois-Monts, les paroisses de La Besseyre-Saint-Mary, Auvers, Servières, Lorcières, Paulhac, Julianges, Grèzes, Venteuges et Saint-Privat-du-Fau totalisent 50 % des attaques et 50 % des victimes mortellement blessées. Mais la Bête ne s'est pas limitée à ce périmètre de 25 kilomètres. Elle a commis ses méfaits dans une soixantaine de paroisses, dans un rectangle de 70 kilomètres sur 60. Pour les spécialistes, un même animal sauvage peut parcourir jusqu'à 200 kilomètres en une nuit. Ceci remet en cause l'hypothèse, soulevée par certains, de trois loups commettant leurs crimes.

